

## Meledak Kampanye Dokter Ulfah-MHG di Lompo Riaja, Dibanjiri Ribuan Warga

Mahmud Kaci - [BARRU.KABARTERBARU.CO.ID](http://BARRU.KABARTERBARU.CO.ID)

Oct 25, 2024 - 08:10



BARRU - Calon bupati dan wakil bupati Barru Dokter Ulfah-MHG melakukan kegiatan kampanye tatap muka dilapangan sepak bola Labandu, Kelurahan Lompo Riaja, Kecamatan Tanete Riaja, pada Kamis malam (24/10/2024).

Sama seperti kampanye sebelumnya, pasangan calon (Paslon) bernomor urut 02 ini selalu mendapat sambutan hangat dari warga. Terpantau di Lompo Riaja, antusiasme warga untuk bertemu langsung dengan Ulfah-MHG sangat jelas

terlihat.

Ribuan warga dari penjuru Lompo Riaja yang didominasi kalangan emak-emak ini berbondong-bondong mendatangi lokasi kampanye. Lapangan sepakbola Labandu- pun seketika berubah menjadi lautan manusia.

Dalam kegiatan kampanye tersebut, pasangan anak muda dengan slogan "Barru Maju Bersama", ini didampingi oleh sejumlah tokoh masyarakat diantaranya Anggota DPRD Barru fraksi NasDem Lukman T dan Owner STB Andy Hamzah serta tokoh-tokoh lainnya.

Dalam orasinya, Dokter Ulfah menyampaikan terima kasih dan apresiasi yang setinggi tingginya kepada seluruh masyarakat Lompo Riaja, terutama yang hadir dalam kegiatan kampanye ini.

Menurutnya, kehadiran ribuan warga ditempat ini adalah merupakan wujud kecintaan sekaligus dukungan penuh kepada pasangan nomor 02 Ulfah-MHG dan akan menjadi pemicu semangat untuk memenangkan kontestasi Pilkada Barru 2024

"Masya Allah, sungguh sangat luar biasa malam hari ini, kehadiran kita semua membuat kami sangat bersemangat untuk berjuang memenangkan Pilkada Barru. Terima kasih dan apresiasi yang setinggi tingginya kami sampaikan kepada seluruh warga Lompo Riaja", ungkap Ulfah penuh haru.

Dalam kesempatan itu, Paslon Ulfah-MHG memaparkan seluruh program unggulan yang menyentuh langsung kebutuhan masyarakat. Seluruh peserta kampanye pun tampak serius menyimak pemaparan dari mantan Direktur RSUD Lapatarai Barru tersebut.

"Intinya, kehadiran kami di sini ingin menyampaikan, bahwa kami akan berada di garda terdepan untuk kesejahteraan masyarakat Kabupaten Barru ke depannya insyaAllah. Program kerja yang sudah baik saat ini, akan kami lanjutkan dan yang kurang baik akan kami lebih optimalkan lagi", pungkas Ulfah.

Sementara itu, Suriani salah seorang warga Lompo Riaja yang hadir dalam kampanye tersebut mengaku takjub dengan pesona dan kharisma yang terpancar dari seorang Ulfah. Menurutnya, ketulusan untuk membangun Barru dari pasangan muda ini terlihat dari gaya dan tata bahasa serta kesantunan yang dimilikinya.

"Kami beserta keluarga senantiasa selalu mendoakan Dokter Ulfah-MHG untuk keberhasilan dalam memenangkan kontestasi Pilkada, sehingga Barru makin maju dibawah kepemimpinannya kelak, InshaaAllah, Amin....", harap Suriani.(\*)